



**Dieudonné Essomba pense que Samuel Eto'o était porteur d'un programme résumé simplement en un slogan creux, «Redonner au Cameroun sa grandeur».**

Élu à la présidence de la fédération camerounaise en décembre 2021, Samuel Eto'o a jusqu'ici du mal à changer de paradigme dans ce football qui est dans l'impasse depuis plusieurs décennies.

Dieudonné Essomba continue donc de douter sur les capacités de Samuel Eto'o à gérer ce football camerounais.

Le consultant TV explique notamment que diriger une fédération demande un minimum de connaissance en gestion administrative, gestion des ressources humaines, mais également des connaissances en gestion des institutions.

De l'avis de Dieudonné Essomba, il était important pour Samuel Eto'o d'aller se former, avant de prétendre diriger l'institution qu'est la Fecafoot. **«J'avais donné mon opinion au moment où Samuel Eto'o Fils était désigné comme président. J'avais exprimé mes doutes sur ses capacités à gérer parce que la Fecafoot, c'est une association qui encadre d'autres associations autonomes, les clubs. Elle-même, la Fecafoot, est un élément des associations à un niveau plus élevé, la CAF, la FIFA. Cela demandait quand même une**

***certaine expérience non seulement de la gestion administrative, mais également de la gestion des hommes et de la gestion des institutions. Maintenant, il a été désigné. Ce qui est certain, c'est que les gens qui l'ont désigné, c'est eux qui vont le juger. Il y a des éléments que certains peuvent approuver, il y en a d'autres que certains peuvent désapprouver. Mais si on prend l'argent que la fecafoot vient d'avoir de la FIFA, est-ce que c'est une récompense pour le travail ou alors ça dépend d'autres facteurs »***, a déclaré le radical Dieudonné Essomba, sur le plateau de l'émission "Club d'Elites" ce dimanche.

---